
中
央
区
議
会
第
一
回
定
例
会
が
２
月
26

日
か
ら
３
月
30
日
ま
で
行
わ
れ
ま
す
。
３

月
２
日
に
は
、
日
本
共
産
党
区
議
団
を
代

表
し
て
、
私
お
ぐ
り
智
恵
子
が
一
般
質
問

を
行
い
ま
し
た
。

所
信
表
明
で
山
本
泰
人
区
長
は
、

近
年
気
象
災
害
が
頻
発
し
て
い
る
こ

と
か
ら
「
も
は
や
気
候
変
動
は
、
私

た
ち
の
生
存
基
盤
を
揺
る
が
す
気
候

危
機
と
い
う
べ
き
状
況
に
あ
る
」
と

述
べ
、
「
脱
炭
素
社
会
の
実
現
を
目

指
し
て
」
い
く
と
し
て
、
「
中
央
区

の
森
」
事
業
や
街
路
樹
、
東
京
高
速

道
路
を
活
用
し
た
「
緑
の
プ
ロ
ム
ナ
ー

ド
化
」
な
ど
の
緑
化
推
進
を

図
る
と
述
べ
ま
し
た
。

し
か
し
、
「
中
央
区
の
森
」
と
し

て
２
０
２
０
年
度
ま
で
で
５
０
ヘ
ク

タ
ー
ル
の
森
林
保
全
活
動
を
展
開
し

て
き
ま
し
た
が
、
「
中
央
区
の
森
」

で
吸
収
で
き
る
Ｃ
Ｏ
２
は
年
間
約
１

５
０
ｔ
と
い
わ
れ
て
い
ま
す
。

一
方
、
区
内
で
は
大
規
模
な
再
開

発
が
検
討
中
も
含
め
29
地
区
で
進
め

ら
れ
て
い
ま
す
が
、
例
え
ば
建
設
工

事
が
進
ん
で
い
る
八
重
洲
駅
前
の
北

地
区
再
開
発
ビ
ル
だ
け
で
、
完
成
後

Ｃ
Ｏ
２
が
１
万
１
３
０
０
ト
ン
発
生

す
る
予
測
と
な
っ
て
い
ま
す
。
こ
の

Ｃ
Ｏ
２
を
「
中
央
区
の
森
」
事
業
で

吸
収
し
よ
う
と
し
た
ら
、
３
７
０
０

ヘ
ク
タ
ー
ル
＝
中
央
区
の
面
積
の
約

４
倍
の
森
が
必
要
と
な
り
ま
す
。

巨
大
開
発
で
莫
大
な
Ｃ
Ｏ
２
、
温

室
効
果
ガ
ス
を
こ
れ
か
ら
も
増
や
し

続
け
、
環
境
破
壊
を
続
け
て
い
い
の

か
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。

区
長
は
「
再
開
発
に
よ
る
床
の
集

約
に
よ
り
都
市
の
コ
ン
パ
ク
ト
化
が

図
ら
れ
、
都
市
全
体
の
温
室
効
果
ガ

ス
排
出
量
の
削
減
に
つ
な
が
る
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。

私
は
、
床
面
積
の
増
が
Ｃ
Ｏ
２
を

増
大
さ
せ
る
要
因
で
あ
り
、
巨
大
開

発
優
先
の
ま
ち
づ
く
り
を
こ
れ
か
ら

も
続
け
て
い
く
こ
と
は
許
さ
れ
な
い

と
強
調
し
ま
し
た
。
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本会議で質問するおぐり智恵子

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

【 質問項目 】

１．区長の所信表明について

２．新型コロナウイルス感染症対策

について

３．後期高齢者医療制度について

４．行政のデジタル化について

５．教育問題について

６．東京五輪の開催に

ついて

1つの超高層ビルのCO2を吸収するだけでも、中央

区の面積の約4倍の森林が必要になります



日本共産党区議団ニュース3月号に添付さ

れている「中央区民アンケート」に３/１２

日現在２００人をこえる返信をいただいてい

ます。ご協力いただきありがとうございます。

コロナ感染への対応策について

選択肢集計は右グラフ、自由記述の一部をご

紹介します。

＊「医療・公衆衛生の充実により徹底してコロ

ナを抑え込んで、それが何よりの経済対策。G

oToはお金と時間に余裕のある方を利すり、財

源は次世代への付け回しで賛成できません」

＊「会社の経営状態が良くないと昨年10月よ

り賃金カットが実施されている」

＊「医療従事者（介護従事者含め）に対し、手

当を充実させ、頑張り続けて頂いていることに

報いるべき」

＊「非正規で、海外に関する旅行業をしていま

すが現在仕事なし。新しい仕事も探しているが

不採用続きである。休業支援金が今後も必要」

＊「コロナ影響で前職を解雇され転職したが生

活が苦しい。千代田区のように一律の給付金を

お願いしたい」

＊「仕事はタクシードライバー、収入が45%

減って生活がきつくなっている」

＊「医療・介護の現場で働くすべての方々が継

続して勤務できるよう待遇改善の支援を」

＊「登園自粛で食事費用、家事労働の負担が増

えた」

＊「飲食店を経営しています。検査もしないで

休業、時短と言われても困ります。わずかでも

補償があって何とか生き延びて行けるうちは良

いですが、この状態の後では再開後の不安も今

以上にあります。休業、時短等に伴い借入しま

したが、今までの借入もあり精神的な不安で一

杯です」

＊「日本の補償が甘く感じる。支援などしっか

りしないと収まるものも収まらない」

＊「変異株の検査を強化してほしい」

＊「ＰＣＲを無料で受けられるようにし

てほしい」

◆無料法律相談会

４月１３日(火)３時から

控室にて ☎要予約

ブログ

ほぼ毎日更新中

国民健康保険料の値上げ中止を

今でも高い国民健康保険料ですが、202１年度も、

0.42％値上げの予定となっています。

試算では、「世帯主(40歳)＋配偶者(40歳・収入な

し)＋子(10歳)」という３人家族のモデルケースで、

年収200万円の場合保険料は251,591円と年収の12

％を超えてしまいます。年収300万円以上の世帯も

１割を超える保険料となります。保険料が家計に重

くのしかかっています。

日本共産党区議団は、特別区として、一般財源を

さらに投入するなどの努力を行い、保険料そのもの

を引き下げて行くことを求めています。

２月のマロンレポートで、中央区新年度

一般会計予算を１３０２億円と表記しま

したが、１０５４億円の間違いでした。

お詫びして訂正いたします。


